

Vorweihnachtliche Stimmung im Amalienhof

Beim Glühwein-Abend im Gemeinschaftsraum der Betreuten Wohnungen im „Amalienhof“ in Brackenheim trafen sich am 24.11.2016 über 30 Hausbewohner und Gäste zum geselligen Miteinander. Das Heißgetränk wurde aus einem sensationellen Glühwein-Durchlauferhitzer serviert. Wer lieber alkoholfreien Punsch haben wollte, dem konnte natürlich auch geholfen werden. Zum Essen gab es verschiedene Schmalzbrot-Arten und eine kleine Auswahl an Käsebroten-Sorten.



Für die musikalische Unterhaltung sorgte wieder Wolfgang Blocher mit Gitarre, Gesang und einem ansprechenden Liedprogramm. Besonders haben sich die Amalienhof-Gäste über den Besuch von Dekan Jürgen Höss gefreut, der mit vorweihnachtlichen Erzählungen unterhielt. Nicht zuletzt staunten die Gäste über den Beitrag einer Hausbewohnerin, die spontan und ohne Ablesen ein Gedicht auswendig vortrug.



Natürlich darf nicht vergessen werden, dass die Crew der ehrenamtlichen Helferinnen den von Hausleiterin Andrea Rinderer organisierten Glühweinabend bestens unterstützte.